

Dans le prolongement de l'obtention du label Valais excellence et la poursuite de l'intégration de la durabilité au sein de son organisation, la Fondation Saint-Hubert reçoit la marque Valais Entreprise de la part de Valais/ Wallis Promotion en novembre 2024. Une marque qui récompense les entreprises pour leur engagement écologique, social et économique.

Durant l'année 2024 la Fondation a poursuivi le développement de plusieurs actions, dont :

- Une nouvelle analyse du bilan carbone en participant à la formation d'un groupe d'étudiants de la HES ;
- Le soutien au développement du premier panneau acoustique 100% suisse fabriqué à partir de textiles recyclés par la start-up valaisanne TexUp Sàrl ;
- La poursuite du projet de rénovation des ateliers de la Fondation pour l'amélioration de l'efficacité énergétique des bâtiments.

Les ateliers de production ont diversifié leurs activités tout au long de l'année. Ainsi, plusieurs projets en circuit court et durable ont vu le jour :

- **Valais / Wallis Promotion** : nos ateliers de Martigny ont fabriqué et acheminé plus de 750 caisses labélisées « Bois suisse » et « Swiss made » destinées aux partenaires économiques de l'entreprise Valais / Wallis Promotion dont le but est de mettre le Valais en valeur.
- **NoOps** : nos ateliers de Sion et de Martigny ont réalisé plus de 30 nouvelles boîtes de collecte de smartphones et tablettes usagés pour les partenaires de l'opération de collecte. Les appareils sont ensuite diagnostiqués dans notre centre de Monthey pour être reconditionnés.
- **OIKEN** : nos ateliers de Granges désassemblent les vieux compteurs électriques des habitations valaisannes en collaboration avec l'entreprise OIKEN. Les différents composants du compteur sont triés en vue de leur valorisation.
- **Tasse HUBERT** : notre atelier céramique artisanale de Monthey lance la commercialisation d'une nouvelle gamme de tasses en céramique façonnées par les collaboratrices et collaborateurs des ateliers. Un projet développé en partenariat avec un designer veveysan.

Pour plus de détails sur les projets durables de la Fondation consultez notre site internet : www.asth.ch

Les engagements de la certification ISO 14'001 et Valais excellence ont porté leurs fruits en 2024 :

- Baisse de 17% de la consommation de gaz naturel (chauffage) ;
- Baisse de 7% de la consommation de mazout au profit du chauffage à pellets ;
- 7'400 km en moins ont été parcourus par nos camions de transport en 2024 ;
- Lors des formations continues, les collaborateurs sont encouragés à utiliser les transports publics. Pour les formations de durée moyenne à longue, l'achat de l'abonnement demi-tarif est offert par l'Institution au collaborateur pour ses déplacements.

Dans une perspective d'amélioration continue de nouvelles actions sont entreprises chaque année en faveur du climat.